

## **Conseil municipal du 27 septembre 2018 : intervention de Jacques SENICOURT à propos du budget supplémentaire 2018 de la régie des transports**

Ce budget supplémentaire est techniquement compliqué. J'ai demandé en commission, pour y voir plus clair, une estimation du coût annuel avec la nouvelle organisation, soit la prise en charge en direct du transport scolaire par la Ville.

Au sujet de l'investissement dans deux nouveaux cars : à la suite de nos interventions lors du budget primitif 2018 nous espérons que ces bus répondront aux futures obligations légales en matière entre autres de protection de l'environnement.